

Satgas Yonif 512 QY Mengelilingi Kampung Yabanda di Distrik Yaffi untuk Memastikan Kesehatan Masyarakat

Dony Numberi - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Oct 27, 2024 - 17:34



Distrik Yaffi, Kabupaten Keerom, Papua – Satgas Yonif 512/QY melaksanakan patroli kesehatan ke Kampung Yabanda, Distrik Yaffi, Kabupaten Keerom, Papua. Kegiatan yang dipimpin oleh Dantimpur Pos Karang, Serda Muhammad Satrio Abdurrahman, bersama anggotanya ini bertujuan untuk memastikan kesehatan masyarakat kampung serta memberikan rasa aman dan nyaman

kepada masyarakat setempat. Minggu, (27/10/2024).

Dalam upaya ini, Serda Satrio dan anggotanya menyalisir setiap rumah di Kampung Yabanda, memeriksa kondisi kesehatan masyarakat secara langsung, serta memberikan edukasi kesehatan yang praktis. Masyarakat setempat menyambut hangat kedatangan Satgas Yonif 512/QY, dengan penuh keakraban dan keramahan.

"Kami merasa senang disambut baik oleh masyarakat kampung, seolah-olah sudah terjalin ikatan yang erat antara Kami dengan masyarakat Kampung Yabanda, meski Kami belum lama berada di sini, hubungan yang hangat telah terbentuk antara Satgas Yonif 512/QY dan masyarakat setempat," ungkap Serda Satrio.

Dalam kegiatan patroli tersebut, Satgas Yonif 512/QY juga memberikan pengobatan sederhana kepada masyarakat yang membutuhkan, anggota kesehatan Satgas Yonif 512/QY juga menyediakan obat-obatan ringan dan memberikan saran-saran kesehatan terkait kebersihan dan pencegahan penyakit. Selain itu juga mengadakan sesi edukasi kepada masyarakat terkait pola hidup sehat dan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Kehadiran Satgas Yonif 512/QY disambut dengan penuh antusias oleh masyarakat. Salahseorang masyarakat Kampung Yabanda, Bapa Ben, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh personel Satgas Yonif 512/QY yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk hadir di tengah-tengah masyarakat.

"Terima kasih kepada Bapa-Bapa Tentara dari Satgas Yonif 512/QY yang selalu hadir untuk Kami. Kami melihat Satgas Yonif 512/QY datang tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga memberikan perhatian bagi kesehatan Kami. Ini sangat berarti bagi kami semua di kampung ini," ujarnya.

Diharapkan dengan kegiatan seperti ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran Satgas Yonif 512/QY selain menjaga keamanan di wilayah perbatasan tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli dengan kondisi sosial dan kesehatan masyarakat.